



## Les 5B au festival international du film et du livre d'aventure

publié le 19/11/2023 - mis à jour le 09/01/2024

Dans le cadre du **festival international du film et du livre d'aventure**, les élèves de 5B ont assisté vendredi 17/11 à la projection du film "*Biosphère du désert*" à l'espace Encan de La Rochelle (séance parrainée par le département de la Charente Maritime).

A l'issue de cette projection, les élèves présents dans la salle ont pu échanger avec Caroline Pultz et Corentin De Chatelperron qui ont vécu cette expérience de 4 mois au Mexique.

Après notre pause pique-nique, les élèves ont pu découvrir la biosphère (un cocon textile de 60m<sup>2</sup> suspendu à un exosquelette en bois) qui a permis aux deux explorateurs de vivre dans le désert et une exposition photo retraçant leur aventure au Mexique.

<https://www.youtube.com/watch?v=EVKHiMqQoXI>

Le documentaire plonge le spectateur directement dans la phase expérimentale de Biosphère II : les quatre mois de Caroline et Corentin dans leur base low-tech posée en plein désert au Mexique. Sous l'élégante toile soutenue par une ossature en bois, l'habitat foisonnera de vie, avec une serre de dix mètres, le ruissèlement d'un cours d'eau, un four solaire, un pédalier multifonction, une bibliothèque, un hamac, une cabine de douche étonnante où poussent des graines germées et des champignons... La majeure partie de l'aventure est filmée par les protagonistes eux-mêmes, qui partagent à chaque étape leurs tâtonnements, leurs réussites, leur état d'esprit, et nous invitent dans leur quotidien fait aussi de plaisirs et de découvertes au cœur de l'environnement fascinant du désert.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.